

Schulranzen für Kinder in Ghana

LANGENHORN (wb). Pastor Alfred Osei-Poku wünscht sich für seine 138 Kindergartenkinder in Ghana möglichst viele Schulranzen. Alfred Osei-Poku stammt aus Ghana, lebt in Hamburg und ist Pastor der Heilsarmee. Vor sechs Jahren gründeten er und andere Mitstreiter das Christliche Hilfs-

den für den teuren Transport und sucht Patinnen und Paten, die mit 30 Euro im Monat eine Lehrkraft für den Kindergarten finanzieren.

Jetzt hat sich Pastor Osei-Poku vorgenommen, den Kleinen, die in dem von ihm gegründeten Kinderdorf ohne Eltern aufwachsen müssen, zu Weihnach-



Die Kinder des Kinderdorfes in Ghana, das vom Langenhorner Pastor Alfred Osei-Poku betreut wird.

werk für Afrika (CHA). Seitdem sammelt er unermüdlich Krankenhausbetten, Krücken, Matratzen, Rollstühle, Brillen, Spielzeug und Fahrräder sowie Spielzeug für den Kindergarten. Pastor Osei-Poku fährt regelmäßig mit Containern in seine Heimat. Er benötigt auch Spen-

ten Schulranzen zu schenken. Deshalb bittet er seine Langenhorner (und andere) Mitbürger um Hilfe. Wer den Kindern in Ghana eine Freude machen möchte, wende sich an Pastor Alfred Osei-Poku, Götzensweg 5, 22417 Hamburg, Tel. 5371-8658 oder 0160-93267493.